



FREIE KRITISCHE ALTERNATIVE - FKM (vormals Grüne Masseur*innen)

Von 11. – 13. März 2025 sind wieder Wirtschaftskammerwahlen und dabei stellt sich für viele von uns die Frage: Gehe ich zur Wahl? Wen soll ich wählen und vor allem: Kann meine Stimme etwas bewirken?

Wir sind der Meinung: Ja, wählen macht Sinn!

Durch die Wirtschaftskammerwahl kannst Du Deine Vertreter*innen direkt bestimmen und so sicherstellen, dass die WKO Deine Interessen und Anliegen – unbeeinflusst vom Staat – wahrnimmt. Du wählst Deine gesetzlichen Interessenvertretungen in der Wirtschaftskammer und der Fachorganisationen.

Wer kann wählen, die Wahlberechtigung:

Du bist wahlberechtigt, wenn Du

- zum Stichtag – das ist der 25.11.2024 – Mitglied der Fachorganisation 120 FKM, Landesinnung Wien der Fußpfleger, Kosmetiker und Masseur*innen in Wien bist
- und Du Deine Gewerbeberechtigung nicht ruhend gemeldet hast

Wann und Wo:

- Dienstag, 11. März 2025, 8.00 Uhr bis 19.00 Uhr
- Mittwoch, 12. März 2025, 8.00 Uhr bis 19.00 Uhr
- Donnerstag, 13. März 2025, 8.00 Uhr bis 19.00 Uhr

In einem der 25 Wahllokale, zum Beispiel die Magistratischen Bezirksämter, die WKO Gebäude, wie das WIFI Wien, Haus der Wiener Wirtschaft oder mittels Wahlkarte. Die Liste aller Wahllokale und Adressen findet Du im Internet.

Wer sind wir:

Wir sind **Die Freie und Kritische Alternative (vormals Grüne Masseur*innen)**, eine unabhängige Gruppierung engagierter Mitglieder. Unser Ziel ist es, unabhängig von Parteipolitik, die Anliegen aller Mitglieder unserer Fachgruppe zu vertreten. Seit Jahren setzen wir uns aktiv ein

- grundlegend für **Information und Transparenz** und die Einbindung Betroffener in Entscheidungsfindungen
 - Teamarbeit und demokratische bzw. soziokratische Abstimmungen
- Unsere Website <https://www.freie-kritische-alternative.at> bietet seit über zehn Jahren aktuelle Informationen zu Innungsthemen, Studien und berufsspezifischen Entwicklungen

und auch für konkrete Projekte zur Unterstützung von Kolleg*innen, wie z.B.

- Verbesserung der Arbeitssituation und Anerkennung unterschiedlicher Massagetechniken
- Anhebung des Niveaus der Ausbildung auf NQR-Stufe 6 (so wie das für Shiatsu erfolgreich erreicht wurde)

- Schutz der Berufsgruppen vor möglichen Angriffen oder Eingriffen von Aussen
- Zusammenarbeit mit Berufs- und Interessenverbänden
- Die Entwicklung einer Broschüre zum Umgang mit Belästigung und Diskriminierung im Praxisalltag – ein Vorhaben, das wir gegen Widerstände vor fünf Jahren gestartet haben und kurz vor dem Abschluss steht.

Unser Engagement lebt von Deiner Beteiligung – jede Unterstützung zählt.

Bitte wähle im März und wenn Dir unsere Arbeit gefällt -

gib uns Deine Stimme.

Vielen lieben Dank!

Dein FKA Team - DIE FREIE KRITISCHE ALTERNATIVE